

ADN

Canarias oficializa la salida de Conrado Domínguez al frente del Servicio Canario de Salud

El dirigente, que ocupaba el cargo desde principios de 2017, ha sido reubicado en la Consejería de Obras Públicas, Transporte y Vivienda como secretario general técnico.

PlantaDoce
5 ago 2019 - 17:00



Canarias tendrá una cara nueva al frente del Servicio Canario de Salud (SCS). Este lunes, el Boletín Oficial de Canarias (BOC) ha publicado el cese de Conrado Domínguez al frente de la institución, una decisión aprobada el pasado 1 de agosto a propuesta de la Consejería de Sanidad.

El documento, firmado por la consejera de Sanidad, María Teresa Cruz; y por Ángel Torres, presidente del Gobierno autonómico, agradece “los servicios prestados” a Domínguez, quien ocupaba el cargo desde principios de 2017. Con todo, **el Ejecutivo canario todavía no ha hecho oficial quien tomará el relevo a la cabeza del SCS para los próximos años.**

PlantaDoce.

Domínguez, por su parte, **ha sido reubicado en la Consejería de Obras Públicas, Transporte y Vivienda como secretario general técnico.** Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (Udpgc), el dirigente también cuenta con un posgrado en Alta Dirección de Universidades por las Universidades Antonio de Nebrija de Madrid y la Politécnica de Cataluña.

Su carrera profesional está ampliamente vinculada a la Administración pública. En este sentido, Domínguez fue gerente de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y miembro de distintas empresas públicas vinculadas a la misma institución.

Asimismo, actuó como coordinador general de Economía, Hacienda, Patrimonio y Contratación del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria.